
≪ Ｄ－ＢＡＣ・巨大ＬＩＮＥグループでのやり取り ≫

■ 主な登場人物

　・ ちょめ ： 私だ。

　・ ＨＩＤＥＢＯＳＳ  ：  運営側のトップ講師で、このＬＩＮＥグループの主催者

　・ ＤＢＡＣマニア  ：  講師風ですが、実はクライス社長とか。オーナーとは別っぽい

　・ Ｔ女史  ：  おそらく、信者から講師に格上げされた人。夫と一緒に参加している

　・ Ｕ講師  ：  伝説の熊本おばちゃん講師で、タイすらも当てるバカラの神様らしい

文中に、※で私の意見を挟んでいる部分があります

●ＨＩＤＥＢＯＳＳ

　ＤＢＡＣマニアさんからです

　↓↓↓

　各ライングループの今までの投稿を見てわかった事があります。

　それは、負けたといっている方は、私が確認できた方全員が、

　予算に対して何％利益が上がったらその月の運用をストップして

　利益確定するという事をしていません。

　何も計画せず、BET を続けるという事は D-BAC を使ってギャンブルしているだけで、

　その計画なきトライを続ける限り、いつか必ず破綻します。

　D-BAC は特別な技術やルールを持たない限り月間

　10％～30％の利益を上げられるように作られた計算機です。

　よく OR でコツコツドカンでやられるという事を耳にしますが、

　そのコツコツの間に、ほぼ 10～30％の利益は上がっているはずです。

　計画なしで、多くの利益を上げ続けられる人は、

　よほどの天才的なセンスをお持ちの方です。

　ご自分がその天才的なセンスを持っているかどうか、

　よく考えて、運用にのぞんでください。

　逆に、ちゃんと運用計画を立てて利確ポイントを設定している方で、

　運用を成功していない方は私の知る限り１人もいません。

FX 情報商材レビューブログの決定版！（FX 情報商材レビュー・検証＆評価ブログ）



●ちょめ

　DBAC マニアさんの書き込み転載ですが、矛盾してませんか？

　統計上の優位性があるのなら、

　一時的に負けても試行回数を増やすことで大数の法則が働いて、

　取引回数の増加に比例して利益は安定的に増えるハズです。

　それであれば計画的に勝ち数を抑える理由が分かりません。

　いつか必ず破綻するということは、

　マイナスサムゲームのギャンブルであると告白してるようなものです。

　OR のコツコツドカンも、

　例え勝率が９割でも 10％のドカンが最初に来ない理屈が分かりません。

　コツコツの間に 「 10％～30％の利益が上がっているはず 」 の根拠を知りたいです。

　時々 「 自分の頭を使え 」 と依存する心に警鐘を鳴らす書き込みもありましたが、

　結局は 『 裁量前提 』 で再現性が低いということでしょう。

　「 勝ってる 」 を連呼することで射幸心を煽り、DBAC の MLM を進めるのが目的であり、

　賛同する人たちはバカラで勝ってなくても、MLM で儲けられればと

　前提である 「 バカラでの利殖 」 から外れてきてる気がします。

　これまでの書き込みを読んで不自然さに気付きながらも、

　欲で盲信してる人が多そうなので書かせていただきました。

　「 負けてるから逆恨みしてそういうこと書くんだろう 」

　と反論されそうですが、これまで 『 勝ってる 』 という証拠に信憑性は薄いです

　( 嘘だと言ってる訳ではありません )。
　勝った時、出金した時だけ投稿すれば良いだけです。

　これは様々な情報商材販売の常套作です。

　業者側の人間や信じたい一定数の方にはきっと攻撃されるでしょうけど、

　逆に言えばこういった点を理解した上で臨むのであれば、

　疑心を抱かずに利益に繋がる人も出てくるでしょうし。

　本当に勝てるというのなら、十分な過去データ検証結果と、

　リアルタイムスカイプトレードや動画トレードなどで、

　参加会員全員に利益を出させて初めて 『 勝てる 』 という証拠となります。

　そうでなければ裁量系投資商材と一緒で、中にはセンスで勝てる人がいる以上

　「 絶対に勝てない 」 とも言えませんし、負けてる人は 『 努力不足 』 と自覚させて、

　いつまでも継続課金させることは可能な訳です。

FX 情報商材レビューブログの決定版！（FX 情報商材レビュー・検証＆評価ブログ）



　これは情報商材の世界の 『 よくあるパターン 』 であり、

　DBAC販売業社が意図してユーザーを騙そうとしている、

　と不信感を煽動する狙いがあるものではないこと、ご理解下さい。

　バカラはバンカーコミッションがある以上マイナスサムゲームとなります。

　マイナスサムゲームは、回数を重ねるごとにマイナスが込んでいきます。

　最も確率が高いのは、資金全部をバンカーに全賭けして終了する場合です。

　これは宝クジが当たる確率が最も高いのは、

　「 １枚だけ買うこと 」 というのと一緒です。

　FX や株などの投資種目は過去チャートは

　人の心理が作り出すものなので一定の再現性がありますが、

　バカラは毎回ランダムなので全ては 「 偶然 」 に賭けてる訳です。

　カウンティングでプレイヤーもしくはバンカーのみの出目を

　予測するとかなら分かりますが、バンカーという相手があり、

　条件がある以上やはり偶然性が高いです。

　ここに過去の優位性や偏りを当てはめようとすることは、

　アノマリーやカンやジンクスのような合理性の無い

　『 オカルト 』 レベルの話になってしまいます。

　反論があるのでしたら、具体的な根拠や、

　ぐうの音も出ない 「 目の前で勝ってみせる 」 を示してもらいたいと思います。

　こんなこと言うと、

　「 諦めた負け犬は放って置いて、我々だけで勝ちましょう（笑） 」

　とか言われそうですね (^_^;)

●Ｈさん

　↑参考になります。

　ちなみに何回検証されて上記のような結論に至ったのですか？

●ちょめ

　>Ｈさん

　どれくらいが多いか・少ないかは分かりませんが、

　検証回数などあまり意味はありませんよ (^_^;)

　理屈です。

FX 情報商材レビューブログの決定版！（FX 情報商材レビュー・検証＆評価ブログ）



●Ｈさん

　私、個人的には理屈以上に検証、

　結果になるかどうかの方が魅力を感じるので検証してます。

　なので数千回は検証してます。

　HEDEBOSS さんが 3000 回検証してくださいとおっしゃっていたので、

　その話をきいたときに少なくても 10000 回は検証しようと。

　人に話せる自分になるために、です。

　今は 4000 回ほどですが、検証してるうちに見えてくるものがある

　と私は捉えてます。実際かなりプラスに傾向してます。

　私としてはその事実で充分に対価を頂いてるかなといった印象ですが、

　受け取り方は人それぞれですね！

●ちょめ

　素晴らしい姿勢だと思います。

　投資にしろギャンブルにしろ、検証は何より大切ですね。

　確たる根拠があれば、一時的な連敗を経験しても揺らがずに続けられますし。

　特に 「 人に話せる自分になる為 」 というのは、

　他人を勧誘する上で必須の誠実な考えだと思います。

　私の場合、その根拠が検証結果だけだと、

　偶然の偏りにしか見えないので不安で続けられないだけです。

　勝ちまくりも負けまくりも経験してます。

　ただ間違えないでほしいのですが、ここでクライス社を根拠なく批判したり、

　悪戯に皆さんを不安にさせるのが目的ではありません。

　私も期待を持って参加しているので、誰もがルールを守る限り勝てて、

　安心して続けられる根拠や取り組みを示してほしい、と願うだけです。

　誤解なく伝わりますように。

FX 情報商材レビューブログの決定版！（FX 情報商材レビュー・検証＆評価ブログ）



●ＤＢＡＣまにあ

　裁量系投資商材と一緒で、とありますが、

　D-BAC は裁量系ではない等とは一切言っておりません。

　個人の運用環境や目的とする利益が違う限り、その方に応じた運用計画がない限り、

　単なる D-BAC を使ったギャンブルということが言えます。

　D-BAC のテーマは、あくまでも、「 自分は自分を騙さない 」 です。

　その為に、多くのリハーサルツールを用意し、

　自分がやれるかどうか、判断できる環境を用意しています。

　そして、チャンと運用として捉え行っている人は、

　確実に利益をあげつづける技術を身に付け生活を変化させています。

　はっきり言います。

　DBA 運用法に個人的な裁量は必要です。

　裁量どころか、世界で一つの自分だけの

　自分の運用環境にあった運用法を持つことに、DBA 運用の真髄があります。

　ある意味、ちょめさんが本気で運用したい、

　それをやり抜く根拠と自信が欲しいのであれば、

　どうぞ大阪本社まで、お越しください。

　私が直接お話させていただきます。

　今日私の所に嬉しい報告がありましたので、転載します。

　短期間のプロスクールのおかげで実は確実に短時間で、

　それもどれだけでも稼げる技を、少数の仲間と身につけました。

　おかげさまで、着実に昨日もそのルールのもと、

　ちょっとの時間で 10万円の利益を上げることができてます。

　もう二度と負ける事はないと断言できます。

　複利運用で恐らく、少ない日にちで大変な額を稼がせて頂きます。

　( 中略 ・ 簡単に儲かるという絶賛の声↓ )

FX 情報商材レビューブログの決定版！（FX 情報商材レビュー・検証＆評価ブログ）



　メンタルの弱い不安な仲間も中にはいるんで、

　そういう時は 「 何分ご後から始めるよ～。PC 用意して～！ 」 って、

　グループ LINE に通知し、時間になったらグループ電話をかけ 

　スピーカーにして繋げっぱなし。

　エンパイアでやってますが B2入るよ～とかスクイーズ入ってとか。

　Ｍちゃんなんかキャッキャ笑ってる声が楽しくてね。

　仲間で始める前の金額と終わった後の金額を

　必ず LINE に斜面とって流し楽しんでますよ～。

●ちょめ

　どんな運用環境でも運用計画でも、

　裁量前提の不確定要素に賭ける限りは全ては投機 ＝ ギャンブルです

　( ギャンブルの善し悪しの話ではありません )。

　DBAC マニアさんは 『 勝ってる人がいる 』 を根拠のように書かれていますが、

　誰でも再現出来ない以上はせいぜいが 『 心の拠り所 』 であり 『 希望 』 に過ぎません。

　ちゃんと運用として捉えてるかそうでないかは関係なく、

　確たる根拠があり、慎重な資金管理の上で長期取り組めば

　優位性が保てるという前提が必要です。

　根拠が薄く個人差ありきで 「 勝てる人もいる 」 という希望でただ長く続けろ、では、

　ジリ貧で負け続ける人を励まして継続させて

　DBAC 使用料を長く取り続けることが目的化してしまいます。

　それが DBAC の真髄と仰るのなら、それはユーザーではなく運営側の理屈です。

　「 世界で一つの自分だけの自分の運用環境 」 って、

　「 勝てる人も勝てない人もいるけど、ツールは渡すから後はご勝手に 」

　というのと同意です。

　それでいくら自称 『 勝ててる人の喜びの声 』 を並べられても薄ら寒いだけです。

　益々個人差が浮き彫りになるだけではないでしょうか。

　「 何分後から始めるよ～！ 」というのを、

　運営側が週に２回でも主催して参加者が勝てれば、

　それ以上の説得力は無いのではないでしょうか。

FX 情報商材レビューブログの決定版！（FX 情報商材レビュー・検証＆評価ブログ）



●ＤＢＡＣまにあ

　それは、Ｕさんが説明会でやっているので、

　それで納得できるのであれば、彼女のセミナーに参加してください。

　私は、無裁量のただ機械の通りにやってれば儲かるといった

　プロモーションはするつもりがありません。

　それは、巷に数あるお金さえ入れていれば儲かるといった

　投資系のマルチや無裁量で利益％さえ設定すれば、

　自動で儲かるといったインチキアナウンスの情報商材とは

　一線を画したいという私の理念です。

　ちょめさんの言う皆に 「 いつから BET しますよ～ 」

　というアナウンスをするぐらいであれば、

　勝っているリーダーを集めファンドを組んで、運用配当するか、

　自動ベッティングシステムを組めばよい話で、ちょめさんのいう、

　予測を体現しそれで納得させるという手法は競馬予想配信商材といっしょで、

　当たった人は入会し当たらなかった人は、

　入会しないといが結局それは運任せの高額商材売り切り商法で、

　そういったたまたまあった偶然か本当にそこに根拠があるのか

　判断の付かない進め方をつもりはありません。

　私は、この裁量の必要な D-BAC をより裁量を軽くすべく日々開発をかけていますが、

　努力もしない、悪い事は会社や商品ののせいにする人は、

　自分の気に入った人生のトライをすればよいと思いますし。

　計算上の納得が欲しいのであれば、

　カウンティングソフトのアプリを併用してプレーヤーを指示する時だけ、運用すればよいです。

　アンドロイドのプレイストアで 「 バカラ　カード　カウンティング 」

　と調べれば無料でアプリあるのでそれ使えば数学的根拠は、網羅できます。

　しかし資金が減っているときにやめればそれはやはり負けです。

　はっきりと、言っておきます。

　検証による根拠を持つ運用をした人で負けている人はいません。

　計画なく適当に D-BAC を使う人は勝ったり負けたりを繰り返します。

　そのやり方を学びたい人は 6 月から始まる運用スクールに参加するか、

　それのできる人に教えてもらってください。

　スクールは、北京、天津、韓国、台湾、香港、マカオ、ベトナム、

　カンボジアから予約がどんどんはいってきています。

FX 情報商材レビューブログの決定版！（FX 情報商材レビュー・検証＆評価ブログ）



　ここまで、ガラス張りで発言しておりますので、

　可能性にかけたい人だけ、ちゃんと検証して参加ください。

●ちょめ

　波なんてありませんし、意図的にも作り出せません。

　流れはあるのでそれを読めれば、と考える人は多いでしょうし、

　大数の法則で 試行回数を増やせば確率は収束するハズですが、

　それが 10 回なのか 100 回なのか、10000 回なのかは誰にも分かりません。

　よくある例えですが、10連続バンカーが来ても、

　「 バンカーの流れだ 」 とバンカーに賭けても、

　「 偏りが是正されるハズだ 」 とプレイヤーに賭けても、

　勝つ確率はやはり２分の１(弱)です。

　時間帯で著しい偏りが見られても、

　その傾向に乗るとそこから是正されるかも知れません。

　まさに算数の話であり、オカルトです。

●Ｓさん

　ちょめ様コメントありがとうございます 

　そうするとシュミレーション結果の説明が付かない事になりませんか？

　…私にはどうしてもカジノ側の意図的な操作に思えてしまいますが、

　それはそれでパターンが判れば勝てる理屈にはなると思います (^.^)

●ちょめ

　「 お金さえ入れてれば儲かるといったマルチ 」 は沢山ありますが、

　良くも悪くも結果は誤魔化しようが無く、負ければそこで終わりです。

　しかし 「 個人差前提 」 で証拠のない 『 勝ってる勝ってる 』 連呼商法は、

　いつまでも踏ん切りがつかないまま被害を長引かせる危険性が高いです。

　まさに継続により利益の上がる DBAC に打ってつけです。

　また MLM に関する一般論ですが、被害者が加害者にもなるシステムなので、

　訴える段階で足並みが揃わない → 運営が逃げられる仕組みです。

FX 情報商材レビューブログの決定版！（FX 情報商材レビュー・検証＆評価ブログ）



　運任せだろうが何だろうが、勝ってる根拠を示すのは当然の道理であり、

　契約時点で説明書も手法解説も無い DBAC には、

　他の依存商法をインチキ呼ばわりする資格はないと思います。

　片や根拠があると言い、片や個人差があると言うのは詭弁であり、

　論点のすり替えに他なりません。

　さらに 『 検証による根拠を持つ人は負けない 』 と仰いますが、

　検証でいくら優位性が確認出来ても、

　やっぱり次の勝つ確率は２分の 1(弱) ですよね (^_^;)
　それがベッティング法や勝ち抜け条件で

　勝率を上げられてるという根拠があれば良いのですが…

　悪い事は会社のせいにするのではなく、勝てる仕組みや根拠を示してほしい、

　というのは商材購入者の気持ちとして間違えているのでしょうか？

●Ｓさん

　間違ってないし、会社もそうしようと努力してると信じたいですね～

●ちょめ

　Ｓさん、カジノ側が意図的に流れを作り出せるのであれば、

　それを多くの人間が気付いて勝ちまくるようになれば、

　カジノ側はそれにまた対策するのではないでしょうか。

　放っておいても長期的にはちゃんと負けますので、

　わざわざカジノ側が操作する理由は無いものと思われます。

　なんか読んでみると私が、

　DBAC が意図的にユーザーを騙そうとしてるように疑ってると取られそうですが、

　先述の通り私は希望と期待を持って参加してますので、

　運営側が具体的な指南をしてくれるのであれば何も不満はありません。

　極端な話、根拠すら不要です。

　私は FX がメインなので、長期的優位性が確認できていれば

　日単位や週単位ではマイナスでも月単位では負けないし継続も出来ますが、

　バカラに関しては優位性ある根拠は

　( 少なくとも過去検証だけでは ) 見出せないと思っています。

FX 情報商材レビューブログの決定版！（FX 情報商材レビュー・検証＆評価ブログ）



　今回も DBAC を利用してスタートから５日間で利回り 80％を超えてたので、

　かなり信用していましたが、たったの１日で大変な損害を被りました。

　根拠が無い以上 DBAC の拠り所は 『 勝ってる事 』 オンリーであり、

　負けが続けば即座に失墜します。

　同じように不安に思ってる人は少なくないのではないかと想像しています。

　( 不安を煽るつもりはないので悪しからず！ )

●ＨＩＤＥＢＯＳＳ

　１日で負けると言う事は

　完全にルールやぶってギュンブルされてますね

●ちょめ

　いえいえ、ちゃんとルール守ってやってますよ (^^;
　かなり慎重に、無理な資金管理も一発勝負もしてません。

　勝手にルール違反ってことにしないでください。

　投資歴も長いので、冷静さを失わずルールを都度確認して、

　1BET1％よりも低く運用しています。

　その前の 5日で 80％超えの方だけだったら、素晴らしい！とか言うんですよね(^^;
　そっちの方がギャンブルしてる可能性もあるのに。

●Ｍさん

　@ちょめさん　もう良く無いですか　負ける人には負ける理由があるんですよね…

　見てて気分悪いですよ

●ちょめ

　そろそろ来ると思ってました（笑）

　皆さん、私が何も言わずにこの LINE グループからいなくなる事はありません。

　必ず挨拶してから抜けますので、突然消えたり DBAC から退会したら……

　そういう事です(^^;
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●ＨＩＤＥＢＯＳＳ

　ちゅめさん

　FX の世界で本当に勝ち続けている人 ( プロのトレーダ ) であれば

　１日で負けは無いと思います

　FX の世界程利食い、利確 ( 勝ち逃げ ) と損切りを

　キチンと出来る人でないとかてません

　本当に FX で勝っているなら

　80％の勝ち金を 1日にで無くす事はまず無いと思いますので

　是非、運用 ( トレーダ ) のプロになりたければ

　是非来月からはじまるスクールに是非参加して勉強して下さい

　お金は大切ですので、ギャンブルグセを直す為にめスクール参加オススメします

●ちょめ

　何度も言ってますように、

　私は嫌がらせや逆恨みでこのような事を書いてるのではありません。

　皆さんバカラの特性を 「 欲 」 で覆い隠して、

　リスクを背負わされてることに気付いてないので、警鐘を鳴らしてるつもりです。

　欲だけでギャンブルされることは、DBAC 運営側も望んでないと思われますので、

　リスクを理解した上で運用し、また周りの 「 儲かった 」 報告に浮かれて、

　無責任にＭＬＭを拡げてしまわないよう気を付けてもらいたいんです。

　既に相当数の方から賛同の LINEメッセージも頂いています。

　その方々は、不信感を抱きながらも

　「 自分が誘ってしまった方々 」 が勝てないことに心を痛めています。

　私は確信が持てるまでは誰にも声を掛けないと決めてるので問題ないですが、

　上記の通り『被害者でありながら加害者』になってしまわないよう、

　慎重な運用と勧誘を提案している次第です。

　HIDEBOSS さん、FX はあくまで投資として手掛けてますが、

　バカラは所詮ギャンブルと思ってますので、

　検証がてらルール通りに続けているまでです。

　一週間で 70万が 200万弱 ( BTC の高騰含む ) 、そして 15万円と乱高下してますが、

　これは無くなっても良いお金としての検証です。
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　だから嫌がらせでも恨みでも無いんです。

　ただ実際のお金がかかってないと真剣に検証できない性格なので、

　真剣にやらざるを得ない金額を賭けたまでです。

●ＨＩＤＥＢＯＳＳ

　ありがとうございます

　私の周りの方は最初はギャンブルして負けた方もいますが

　それをカテにキチンと勉強されて

　今は確実に利益をあげています

　是非ちょめさんの周りの方の為にも

　それだけ熱いハートおお持ちでしたら

　ちょめさん自身がスクールに参加されて

　確かめてあげて下さい (^^)

●ちょめ

　一方的な見解で、私をギャンブル好きな素人扱いするのはカンベンして下さい(^^;
　スクール参加者からの感想を聞く限りでは、正直興味が持てないです(^^;

　そもそもなぜ動画配信したりしないのかが謎です。

　「 会場で直接じゃないと熱意が伝わらない 」 とかは無しでお願いします。

●ＨＩＤＥＢＯＳＳ

　Ｉさんが動画配信している

　ちょめさん、お金儲けするには素直が一番です

●ちょめ

　なんか捻くれ者扱いされてますけど、

　その手法を使って素直に実践し続けた結果なんですが(^^;
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●ＨＩＤＥＢＯＳＳ

　( コインチェックの出金履歴のキャプチャを貼り付けて )

　私が 2 カ月でビットコインカジノで勝って引き出しした金額です (^^)

●ちょめ

　大体にして、「 １日に 80％失うなんて 」 という台詞自体、

　大数の法則を無視してると思うのですが…

　優位性が確かにあるのなら、回数を重ねる毎に確率は収束する訳です。

　流れが悪いとか損切りとかいう考え自体オカルトです。

　つまりこの手法は、1 回 1％以下の BET割合でも、

　1日で 80％以上負けられる手法と言われてる訳です。

　出金履歴は入金さえしてればすぐに作れます

　( 嘘とか疑ってるのではなく、証拠能力が低いという話です )。

●ＨＩＤＥＢＯＳＳ

　リハーサルはしたのですか

　簡単にはお金稼げ無いです。

　是非お金儲けのプロになって下さい

●ちょめ

　リハーサルやりまくって、優位性があると感じたからリアルにスタートして、

　勝ってたから素直に続けて、ルールも守るし欲張って BET も上げてないですよ(^^;

　これまでの HIDEBOSS さんや DBAC まにあさんの書き込みを見てると、

　非常に頭の良い人たちだなと思います。

　だからこそ、この２分の 1 の基本は揺るぎなく、

　偏りや検証結果は偶然である事に気付かない訳がないと思う次第です。

　ですが運営サイド、もしくは MLM を拡げることで利益に繋がる以上、

　そこを認めるわけにはいかないと思います。
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　なのでこの議論は絶対に終わらないし、

　それを認めることもない訳ですから意味が無いと思います。

　私は最初に言ったように期待して取り組み始めてますから、

　これを提案することで説得 ・ 論破されたかったのです。

　納得のいく理屈があれば、根気強く続けたいと思って発議したつもりが、

　根拠ある反論が無かったので残念に思っている次第です。

　ただこれはあくまで私個人の見解ですから、信じてる方、

　勝っている方は不安に思って止める必要などありません。

　もし悪戯に不安を煽るような形になってしまっていたら申し訳ありません。

　私を含め違和感を感じてる方にスッキリしてもらえれば、

　と良かれと思ってのコメントであることをご理解いただきたいです。

●ＨＩＤＥＢＯＳＳ ・ 他数名

　頑張ってください

●ちょめ

　「 頑張って下さい 」 って、何か一人で吠えてるアホ扱いしないで下さい（笑）

●Ｔ女史

　ここは、トップリーダー HIDEBOSS さんが、

　HIDEBOSS さんの好意で作って下さってるグループ LINE です。

　HIDEBOSS さんからの情報で、利益を出されてる方もたくさんいらっしゃいます。

　文句が言いたいのであれば、この LINE グループでは無いと思います。

　気分を悪くされてる方もたくさんいらっしゃると思います。

　私もとても気分が悪いです。
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●Ｍ２さん

　僕はちょめの言い分については十分に理解できます。

　そして、決して文句ではないと思います。

　感情的になって発言している部分については良くないと思いましたが、、、。

　失礼しました。

●Ｂさん

　まだ入会して検証のやり方もままならないものですが(^_^)

　何を信じたらよいかわからなくなりますね(T_T)
　頑張る気持ちが折れそうになっちゃいます(￣∀￣)

　内容が難しすぎてついていけそうもない…

　頭よくないと無理なのかなって、不安になりました

　頭いい人が羨ましい…

●ＳＫさん

　ちょめさんの発言は 「 文句 」 などと言う

　低レベルのお話をされているとは到底思えません。

　まだまだ新参者の私ですが、そこまで理解しようとする、若しくは、している。

　事は知識と勉強と検証の上でしか構築出来ない事で有り、

　僕よりよっぽど真摯に向き合っていらっしゃる方なんだと思いました。

●Ｍ３さん

　私もちょめさんのは言い分は、理解できます

　キチンと読めば 単なるクレームでない事は傾聴を意識せずともわかると思います。

　※ ここら辺から直接ＬＩＮＥメッセージが個別にたくさん届き始めました

●Ｋ山さん

　文句とかクレームではなくただの議論だと思いますが、なぜ気分が悪いのですか？

　逆に根拠を反論できないと言うことに問題があるような気がします。
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●Ｋさん

　誰もがツールを再現性ある形で資産運用ツールとして、

　いかに結果を出し続けられるか否かが出来ないと、

　波及や紹介は難しいかと思います！

　今後の東京サロンでの実践型で学べるフォロー体制が重要になってくると思います。

　東京では、一緒に実践的な形で学べる場所がなく、

　ツールを使いこなせていないので、困惑していますし。

●ＨＩＤＥＢＯＳＳ

　ＤＢＡＣは自分は 「 自分を騙さない 」 をテーマにしてます

　是非ご自身でリハーサルして

　誰を信じる出なく、ご自身で DBAC が本物か偽物か自分自身で確かめて下さい

　バカラはお金をかけなくても、事は進みます

　リハーサルして勝つのを確認して

　勝つとわかってからお金かけて下さい(^^)

　是非リハーサル ( お金をかけず、DBAC の指示通りかける )
　をやって見て下さい

　自分は自分を騙さないです！

　この嘘がつけないガラス張りの事業を信じれなければ

　何も信じれないですよ

　くり返します

　『 自分は自分を騙さない 』

　どうしてもお金かけてプレイすると感情がはいり

　途中で賭ける事をやめてしまう事があります

　( 負けてる所で止めるからまける )

　私はリハーサルは勿論実戦でもやり込んでいるので

　勝つまでやるので負けないだけです

　是非皆様もリハーサルして DBAC の凄さを体感して下さい
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●ちょめ

　火消しの方々が出て来ましたが、もう少し論理的に反論して下さい。

　よく分かりませんが、気分悪い思いをさせてしまったのはスミマセンでした。

　それと同意して下さる方々、ありがとうございます。

　既に支払いを済ませている以上、

　手に入れた物は良い物と思いたいのが人情 ( 甘いレモンの論理 ) なのに、

　違和感に沿うのは勇気が要ることだと思います。

　リハーサルは、お金を払う前から出来るのでしょうか？

　だとすれば納得して買っているので

　( 宣伝文句に齟齬が無い限り ) 不満も出にくいでしょうけど、

　買った後であれば、やはり肯定的に捉えるバイアスがかかってしまうと思います。

　また何度も 「 自分は自分を騙さない 」 というキャッチは目にしていますが、

　「 自分は自分を騙さない 」→「 他人は自分を騙すかも？ 」

　という思考に辿り着くとは想像しないのでしょうか？

　私はここまでこの議論を広げる気はなく、

　軽いやり取りで終わると考えていたのですが、

　どうも受け答えに無理矢理感が目立つので…

●Ｈ２さん

　ちょめさんの意見には一理はあると思えますね。

　少なくとも私にとってはクレームとは思えないです。

●ちょめ

　ありがとうございます。

　クレームというのは論理を無視した感情論であり、

　理不尽な不満をぶつける行為と認識しています。

　なので 「 気分が悪いから 」 という理由で反論(？)されるのは、

　どうも腑に落ちません。
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●Ｋ２さん

　ちょめさんの、話は解る気がします！自分も、多少同じ考えがあります！

　ちょめさんの、納得いく答えを誰か話して欲しいです！

　そしたら、自分も一歩前に進めます(^_^)

●ちょめ

　いや私だけでなく、運営側も落とし所は分かっているハズです。

　でもここまで規模が大きくなるとそれは難しいと思います。

●Ｔ女史

　@ちょめ さん

　大阪サロンでスタッフをしておりますＴです。

　文句という表現、申し訳ありませんでした。

　私は、6ヵ月前に登録しました。

　最初は、計算機の使い方をよくわからず、かなり負けました。

　ちょめさんのように、頭も良くないので、文章でお伝えするのは難しいですが、

　私は、大阪サロンから近く、勉強会に参加しやすい環境もあり、

　社長のセミナー、HIDEBOSS さんのセミナーのおかげて、

　資産運用で少しづつ増やす事が出来ております。

　この会社にも感謝しております。

　そして HIDEBOSS にも、ＤＢＡＣマニアさんにも。

　なので、少し不快に感じてしまいました。

　ちょめさんにも、きっと理解頂く事が出来ると思いますので、

　ちょめさんにも、こちらにいる皆様にも、

　大事な資産を増やして頂きたいと思います
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●Ａ・Ｍさん

　D ー BAC の指示通りに連続して運用していくのは、

　FX でいくところの自動売買に当たるかとおもいます。

　ですので D ー BAC の場合だとリハーサル、

　FX の場合だとバックテストによってドローダウンの算出から入り、

　それに耐えうる資金を準備する意識が必要だと

　HIDEBOSS さんサイドからはそうおっしゃっているように思いました。

　いかがでしょうか？

●Ｎさん

　私も、自分なりに検証して体感して、効果や成果を出そうとしている１人です。

　他の MLM よりも数字、お金に直結する商材の為に目に見えてわかるので、

　こんなに活発な意見が出るのでしょうね。

　バカラというギャンブルは、OR ロジックで絶対に負けません。

　絶対に負けないと言う事は限りなく勝てるのです。

　しかし負ける要因としては勝つまで気持ちが折れ無い事と勝つまで資金が持つか。

　に絞られます。

　どんなタイミングで始めても 2 分の 1 のギャンブルで、

　TIE では返金されますのでプレイヤーのみに賭けてれば、負ける事は有りません。

　始める人によって、賭ける金額も違いますし、プレイ出来る時間も違います。

　その為に講師の方や DBAC を理解した人が、

　勉強会を開催して負けない方法を伝え歩いていると思います。

　DBAC ほど正確な計算機は無いです。

　ここの LINE グループに居る人の大多数が、

　始める事が出来る金額に対しての勝ち方の説明書を求めてるのだと思います。

　パターンとか流れとか非理論的では無い回答の１つとして

　バンカーに賭けた時点で 2 分の 1 では無くなりますので、理論上負けます。

　Ａ・Ｍさんの回答が今まで一番理論的ですね。耐えうる資金！
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●ちょめ

　>Ｔ女史さん

　美人に叱られ凹み気味でしたが、確かに自分にプラスになってる人や

　組織に疑問を呈されたら、あまり気分の良いものではありませんよね。

　その点ごめんなさいです。

　私は運良く利益を出されてる方ではなく ( その方は続けるべきです )、
　仕組みを理解しないまま 『 儲かる 』 という響きだけで飛び付き、

　慎重に取り組んでいるのに勝てない、「 なぜ自分だけ？ 」 と不安になっている方に、

　投資と投機の違いを理解してもらう為に書きました。

　また私の疑問を軽くいなせる程の、

　まだ知らない理屈や根拠を聞けるかと期待しての書き込みでもあります。

　最後に、これによって運営側がリアルタイムトレードを定期的に公開したり、

　資金管理やメンタルのレクチャーに注力したりなど、

　サービスの拡充 ・ 改善に繋がれば何よりと思っています。

　>Ａ・Ｍ さん

　FX の自動売買は、過去の人間心理の現れ＝チャート上から過去の優位性を割り出し、

　バックテスト結果を未来に再現させる為に行います。

　ですがバカラは、一番最初の方に書いた通り、

　カードの出目の組み合わせ×相手方のカード × 条件という、

　偶然性によるものであり、過去の検証が未来に反映される根拠がありません。

　例えば昨年からの一年間、バンカーが優勢だったからと言って、

　これから一年間バンカーに賭け続けて勝てるか？と言えば 「 分かりません 」。

　ましてやコミッションが取られるので、

　マイナスになる可能性の方が確実に高いです。

　FX のバックテスト結果の再現性とは異なる、というよりも土俵すら違います。

　勝てる可能性はいつだって 50％弱であり、プレイヤーが 100 回続いても、

　次は「 この勢いでプレイヤー？ 」「 ここまで偏ったらバンカー？ 」

　→２分の１です。

　これを論破できる人がいたら尊敬します。

　私が正しいとか凄いのではなく、算数の問題です。
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　という訳で、ここまで書いてからＮさんのご意見読みましたが、

　最も説得力がある答えです。

　常に確率は５０％です。

　※ 厳密には違うけど

●Ｍさん

　ということは、それは登録する前から分かっていたことということですか？

●ちょめ

@Ｍさん

　これ私に聞いてます？

　聞いてると仮定してお答えしますが ( 私宛じゃなかったら恥ずかしい )、
　勿論その理屈は分かってますよ。

　ただ私の場合紹介者さんが元から知り合いで、かつ信用できる方でしたので、

　MLM は興味ゼロでバカラで遊ぼうと思って登録した訳です。

　すると「 勝ってる 」 連呼する割には勝てないし、勝ってる証拠は微妙だしで、

　完全に典型的裁量投資商材のやり口と一緒だなと感じた訳です。

　それでもかなり長い間黙って見てたのですが、私が予想通り負け込んできたのと、

　その煽りが 「 さすがにやり過ぎ 」 と思える内容なのとが重なったので、

　今回書き込んだ次第です。

　※ 上記の通り、「 勝ってること 」 のみが拠り所なので

　人は信じたい話しか耳に入らないので、

　結果よりも希望で幸せになれる生き物ですから、

　正論で希望を失わせてはいけないのでは？と躊躇したんですけど…

　書いてしまいました。
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●ＤＢＡＣまにあ

　ちょめさん、今帰宅し、ちょめさんとちょめさんの意見にどういされる方に向けて、

　私の話せる限りの資料を作成いたしますので少々お待ちください。

　私は、「 失敗や問題提議の中にしか成長のチャンスはない 」 と

　常々社員やメンバーの方にそれがある度、伝え指導しておりますので、

　ちょめさんの発言にネガティブな気持ちはありませんが、ちょめさんの物言いは

　明らかに敵意をむき出しにした表現があるのも間違いありません。

　つもりはなくても、気分が悪いという意見が出ている限り

　そう受け取られているという現実があります。

　しかも、Ｔ女史さんが言う通りここはあなたが主催したグループではありません。

　此処まで意見の投稿を許している HIDEBOSS さんに敬意いを払うべきだと思います。

　問いたい問題があるのであれば、他人のフィールドを借りての発言であるのであれば、

　言葉使いや話の表現の含めもっと発信する前に吟味するべきだと思います。

　はっきり言ってちょめさん！

　あなたの物言いは、主催者に対し礼儀も礼節も欠いています！

　議論したい投稿とはとても思えません。

　私も、初めは、誹謗中傷の類だと思いました。

　それほど、あなたの物言いは敵意にみちているのです。

　それで、冷静な好意的な議論は逆立ちしても生まれません。

　解釈は様々あると思いますので、この辺で資料作りに入ります。

●ちょめ

　@DBAC まにあ さん

　ご賛同くださる方が多数いらっしゃるのに、

　誰かが一人でも気分悪い思いをすると、「 敵意剥き出し 」 なのですか？

　「 失敗や問題提議の中にしかチャンスはない 」 と仰る割には、

　この程度の発議に対して、DBAC まにあさんの方が

　かなり感情的で敵意剥き出しに感じるのですが…

　異論反論は絶対に認めない雰囲気を感じます。
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　そして私が主催したグループ以外では、

　主催者の意図に沿う意見以外受け入れないということですね。

　言葉遣いや表現には気を付けてるつもりでしたが、

　礼儀も礼節も欠いてると言われては何も言えなくなります。

　冷静な議論のつもりだったのですが、、、

　ここは閲覧されている皆さんのご判断に任せます。

　ただ、運営側 ( もしくは協力者・肯定者 ) が主催したグループで発議することって、

　仮にクレームだとしても悪いことなのでしょうか？？

　ユーザーはユーザーである限り、サービス提供者側に意見を伝える権利がありますし、

　提供側は説明する義務があると思います。

　勿論お客だから何を言ってもいい訳ではありませんが、

　そこまで常軌を逸した内容と言葉遣いだったのでしょうか…

　HIDEBOSS さんも他の方も、私への反論や説明は冷静で常識的でしたが、

　DBAC まにあさんが急に高圧的・感情的に入られてきたので驚いています。

●Ｔ女史の旦那さん

　初めて投稿される方もいらっしゃってとても新鮮です

　僕が登録したのは 2016.10/26 です

　当初ここにいらっしゃる皆様と同じか

　それ以上の不信感でセミナーを聞き、絶対に論破してやろうという気持ちでした

　だからちょめさんの気持ちはよく理解できます

　なぜなら僕はカジノ業界を長年過ごし

　バカラ攻略など『 絶対 』 ありえないと思ってました

　しかし、ある時 dbac まにあさんの講義を受ける機会があり腑に落ちたのです

　ちょめさんはどちらにお住まいか存じませんが必ずお会いしたいです

　ちょめさんに質問です

　１．バンカー条件は何の為のにあるかわかりますか？

　２．またバンカー条件をスラリと言えての発信でしょうか

　３．バンカー条件を理解して基本を理解した上で

　　　プレイヤー 100 回続くと発信されたのでしょうか？

　ちなみに私はカジノ業界 25年です
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●ちょめ

　@Ｔさん

　多分この後、「 勉強会に来い 」 → 忙しいからと行かなければ

　「 不勉強な奴だから勝てない 」 レッテルを貼られそうな予感に見舞われています。

　本来そういうコンセプトじゃなかった気がしますが…

　それとご質問ですが、

　１・条件がある理由は 「 正直どうでも良いし興味が無いです 」

　２・は当然理解してます

　３・は１がＮＯですし、聞かれてる意味が分からないです

　バカラは ( やり続けてはいませんが ) 初めてやってからは 20年経ってます。

　詳しくなったからと言って ( ゲームは楽しめるけど ) 勝率は上がらない、

　と理解してますので、知らないことが多くてスミマセン。

　勿論Ｔさんの 25年のキャリアや知識 ・

　それで勝ち続けているであろう事を否定してる訳ではなく、私が

　「 勝率は結局 50％なのだから、攻略などしようとせず楽しもう 」

　という考えであることをご理解いただければと思います。

　ただ、BET 法により効率を上げたりしようとする姿勢は反対してはおらず、

　だからこそ DBAC にも参加しました。

　( 単純にバカラが好きなのもあるので )

　これまで書きました通り、BET 法の計算機としては優秀なのに、

　バカラの方の優位性をプッシュするから説明に無理が生じてるのだと感じています。
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●Ｔ女史の旦那さん

　バカラは世界基準で 8デッキ ( 8箱のカード ) を joker を抜いてシャッフルします

　6デッキの国もあります

　もしこの中で、いや世界中で 40目以上

　プレイヤーやバンカーの連続目が出たのを見たことがある方は教えて欲しいです

　僕はちょめさんが、質問で来るので質問て返しましたがバカラが好きな方が

　『 どうでもいい 』 と答えられては残念でした

　１．バカラというゲームはバンカー条件がある事により

　バンカーがわずか 0.012％多く出る様に作られております。

　だから皆様がバンカーに多く BET する方が多いです

　しかしバンカーに bet する時のみ 5％のバンカーコミッションが

　カジノサイドに寺銭として取られるのでバンカーに bet する度にカジノは儲けます

　じゃあバンカーコミッション取られるのが嫌だからと言って

　プレイヤーに貼り続けると、やはりバンカーが多く出る様に作られてるゲームなので

　プレイヤーばかりに bet してればやはり負けます

　8デッキのバカラゲームでは、バンカー条件が働く限り

　プレイヤーばかりが続く事はありませんし、

　そうでないとカジノサイドが儲からない仕組みになっております

　カジノはバンカーに bet して欲しいのです

　カジノはバンカーコミッションの 【 旨味 】 を知っているから

　沢山の台からコミッション収入を得ます

　対する我々はバンカーコミッションの 【 怖さ 】 を知る事です  

　２．バンカー条件

　ネットで【 バカラのルール 】 を検索すると出てきます  これは皆様覚えてください

　３．１を理解し、何シュートもゲームを重ね ( リハーサル ) をやれば

　プレイヤーばかりが続く事はあり得ません

　ぜひ東急ハンズなどでトランプを購入し

　ご自身でシャッフルしてみることをおすすめします(^^)
　何回でもやって欲しいです
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　そこでＮさん

　ぜひというか絶対ダイヤ２ロジックを使って検証してください

　こちらのグループラインで僕が招待した方は

　ダイヤロジックの実践を見てる方がほとんどと思います

　今日も東京で実践をお見せしました

　皆様にダイヤロジックの素晴らしさをもっと知って頂きたいです

　その為にも OR の資金管理の意味をしっかりと理解して頂く必要があります

　DBAC は本物です  中身をもっと知って頂きたいです(^^)
　ちょめさんの発信によって皆様が意見を出し合えた事を嬉しく思います

　会社はですね(^^)
　勉強会に来い！  なんか言わない素晴らしい会社です

　ちょめさん、僕も言いませんよ

　アストン社がセミナー講師を録画しチャンネルで全国放映できる様に

　日々収録して頂いております

　それだけスクールや会員様が勉強しやすい環境を考えてくれております

　チャンネル放送も楽しみです

　自信持って DBAC の素晴らしさを世界中に伝えていきますので、

　どこかでお会いしたら声かけてください(^^)

　夜分に失礼しました 

　おやすみなさい

　※そういうこと聞いてたのかよ！

　　 何か特別な曰くがあるかと思うじゃん！

　　 そんなの謎かけされなくても知ってるよ！

　　 ＦＸでも時々いるけど、勝ててないクセに知識ひけらかすヤツ大嫌い＾＾；

　　 そんなウンチク要らねーし、詳しいからって勝てるのかよ！

　　 ２５年もやって勝ててねーから参加してるんだろ？

　　 そして勝ててねーからこそＭＬＭで儲けてーんだろ！？

　　 という心の叫びは、飲み込みました(笑)
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〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓

この後もこの書き込みを遠くへ追いやり、

人目につかないようにしたいのか連続投稿。

相変わらず出金履歴と

バカラ計算機のキャプチャ貼り付けの繰り返し。

（こんなの入金と出金を繰り返すだけでノープレイで作れますから）

バカラ場のアフィリリンク連貼り。

単なる売り込みの場と自作自演。

「 どこどこのバカラ場が流れが良い 」 とかバカじゃないの＾＾；？

そもそも交通費と会場費と体力と手間かけて、

毎日のようにセミナー勉強会やる意味ある？

トレードもセミナーも動画で配信すりゃ良いだけじゃね？

（ 移動中も新幹線車内から 「 ３０分で○万円！ 」 と出金履歴画像アップｗ ）

そして私に連絡をくれているセミナー参加者さんからは

「 全然具体的な説明なしで異様な雰囲気。

　ＭＬＭ勧誘の皮算用とかに酔いしれてます 」

といったご意見、伝説のＵ講師の目の前での運用はメッチャ負けたそうで、

でもＬＩＮＥでは 「 Ｕ講師は別テーブルで勝ち逃げしてました！ 」だって (笑)

しかも 『 無裁量で超勝てる 』 というダイヤロジックは３００万円だそうです(爆)
１０月くらいにリリースだそうですが、連日 「 勝ってる 」 投稿に精を出してます。
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★最近見た恥ずかしい投稿

●Ｉさん

　僕は 1ヶ月はお金賭けずに、2ヶ月は 1mbit でシミュレーションを行いました。

　毎日 5、6 時間は当たり前でした。

　多い日は仕事が終わって朝までやる日も実践し数人で。

　地元セミナー勉強会は全て参加。

　DBAC はギャンブルじゃなく、資産運用の為のツールです。

　勝ち負けで表現するとギャンブルっぽくなりますが、

　負けを取り戻そうとするから負けるんです。

　コツコツ 1P を積み重ねるから資産運用なんです。

　上手く伝わらなかったらゴメンなさい。

　※シミュレーションやると勝率上がるの？？コツコツやるから資産運用なの？

　　 許容リスクと想定リターンは常に比例するから、負けない ＝ 勝てない、だよ？

●Ｓ田さん

　（リスクが高くて怖いというＨさんに対して）

　まあ、いろいろな場合があるでしょうが、わかりやすく極端に

　目標 1 ポイント

　と

　目標 100 ポイント

　を較べてみましょう。

　目標 1 ポイントは目標までの距離が短いので障害も少ないですよね

　(マイナスの出る確率が低い)。
　最初のベットで勝利すれば終了になります。

　目標 100 ポイントは目標までの距離が長いので障害も多いですよね

　(マイナスの出る確率が高い)。
　最初のベットで勝利しても、まだまだ先があります。

　どちらがドスーンの確率が高いでしょう？
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　※ドスーンの確率が低いってことは、それだけリターンも小さいってことだろ！

　　 それでも１回目にドスーンが来ない保証がどこにあるんだよ。

　　 この人最初の１回勝ったら二度とやらない、とかなら分かるけど、どうせまたやるんでしょ？

　　 私もいつも言ってるように、要はバランスの問題であって、

　　 許容できるリスクに見合ったリターンしか得られない、

　　 ってのは常に変わらない、ってことが分かってません＾＾；

〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓〓

≪ 私の書き込みを見たという、賛同者さんからの個別ＬＩＮＥ(一部) ≫

　・私もちょめさんの意見に同意で、ＨＩＤＥＢＯＳＳさんやＤＢＡＣまにあさんが、

　　毎日のように不自然な勝利報告をしたり、煽ってきたりするのに違和感あります。

　・東京サロンの勉強会に参加しましたが、超満員で異様な雰囲気になってました。

　　全く具体性のないヒデボスさんの理論に、皆さん大喝采で気持ち悪かったです。

　・既に月収１０００万円以上を稼いでるというグループがいるとか、

　　勉強会で運用法を学んでいる人は一人も負けてないとか嘘臭いこと言ってました。

　・私の不信感を代弁してくださり、本当にありがとうございます！

　　以前ちょっと疑問を呈したら、凄い勢いで否定された経験があり、

　　それ以来反論を許さない雰囲気に腰が引けてしまっていました。

　・なぜそんなに勝ってるのに、次々とロジックを出すのか疑問が晴れました。

　　沢山出すことで、ある手法が負けてればこっちの手法が勝ってると言う為ですね。

　・運営サイドはちょめさんの質問や疑問に真っ向から返答していませんね。

　　都合の悪いことは聞こえないふりで、勉強とか資金管理とかで逃げてます。

　・ちょめさん全然感情的じゃないのに、むしろ向こうが感情的で笑いました。

　・HIDEBOSS さんは負けの報告をしないので、逆に不信感を持たれると思います。

　・私も HIDEBOSS さんの手法で大負けしたんですが、聞いたら最後は裁量でした。

　・伝説のＵ講師のセミナー受けましたが、負けなしなんてウソでした。

　　目の前でやってるのマネしましたが、そこにいる人みんな８万円負けでした。

　・ちょめさん応援してますので、皆さんの代弁者としてどんどん書き込んで下さい！
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　・会社に質問したら、バカラの攻略マニュアルみたいなのは出さないそうです。

　・勉強会に参加してる人で負ける人はいない、と言いますが、私は負けてます(笑)
　　それを言ったら、「 勉強が足りない 」 「 シミュレーションが足りない 」 そうです。

　　ちょめさんがクライスとやり合ってるのを見て、ようやく目が覚めました。

　・ちょめさんは真摯に向き合ってるのに、「 文句 」 で片付けようとしてますね。

　・私も勉強会に参加してますが、大きくは負けませんが、勝てもしません。

　　結局月のＤＢＡＣ使用料の元が取れないので、運営だけが儲かってると思いました

　・仲間に声をかけた手前、申し訳なくてＤ－ＢＡＣをやめるにやめられません。

　　何とか勝てる手法を探して、無理なら謝ってお金返してＤ－ＢＡＣ退会します。

　・確かに勝率５０％なのに、なぜ運営や講師ばかり勝てるのかやっと分かりました。

　　「 出金履歴など何の証拠能力もない 」 本当にちょめさんの仰る通りだと思います。

この他に、一等賞でアプローチしてきたのが  「ザビエル松山 」（ 副社長ｗ ） さん☆彡

「 直接ＬＩＮＥしましょう！情報交換できればと思います 」 と言ってきたので、

「 私の言いたいことは皆さんが見られるグループＬＩＮＥに全て書いています。

　反論がありましたら、個別ではなくオープンな場で話しましょう 」 と返答＾＾

まぁ押さえつけようとしたのか、何か条件出して黙らせようとしたのか不明ですが、

運営側がすっ飛んできて、説得しようとしたのは間違いないものと思われます＾＾；

他には一般ユーザーを装って同意のＬＩＮＥを送ってきて、色々と情報もくれて、

自分が勝っている手法を教えてくれたんですけど、過去検証すると退場必至で(笑)

そこをツッコんだら、「 勝てる手法なのに負けるのが信じられない 」 の一点張り。

挙げ句 「 検証結果を見たらちょめさん間違えてたから、やっぱる勝てる 」 と言い始めたので、

あらためて検証して一つ一つ確認させたら、「 ちょめさんが合ってましたね 」 だって＾＾；

ヤメルールや資金管理方法など、勝敗を左右する具体的な部分はノラリクラリで。

そして 「 Ｄ－ＢＡＣを使わない手法なんだから、Ｄ－ＢＡＣなんて要らないじゃん？ 」

と言ったら → 「 Ｄ－ＢＡＣは優秀だから絶対に続けるべきだ！ 」 本性現したー＾＾！

結局運営側のスパイ？か、Ｄ－ＢＡＣ信者が近づいてきただけってオチでした(笑)

○本書の著作権は著者ちょめにあります。

○著作権所有者の書面による許可なく、本書の一部または全部を、あらゆるデータ蓄積手段

   を使用し、複製・流用転用および記載・転売することを禁じます。
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